
Protokollnotiz: 
 
Übernahme von Müllabfuhraufgaben im Landkreis Fürth 
Konsequenz für die kommunale Abfallwirtschaft 

- Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion vom 9.10.02 
 
 
Der Umweltausschuss nimmt von dem Schreiben der Verwaltung vom 29.10.  
an Frau Landrätin Dr. G. Pauli Kenntnis. Die Beantwortung des Schreibens steht noch aus. 
 


